

5 compagnies aériennes des USA envisagent d'augmenter leurs vols à Cuba



Washington, 2 avril, (RHC).- 5 des plus importantes compagnies aériennes des États-Unis envisagent d'augmenter leurs vols à Cuba.

Le Département nord-américain des Transports a proposé qu'American Airlines, Delta, United Air Lines, Southwest et JetBlue assument les itinéraires vacants après le retrait d'Alaska Airlines, Spirit et Frontier.

Cette disposition pourrait se traduire par une vingtaine de vols quotidiens entre plusieurs villes des États-Unis et La Havane.

L'administration Trump tente de dissuader l'augmentation des visites de Nord-américains à Cuba en leur demandant de reconsidérer leurs voyages dans notre pays.

Washington a d'autre part adopté de nouvelles restrictions sur les voyages à Cuba. Interdits de faire du tourisme chez nous, les ressortissants étasuniens doivent remplir au moins l'une des 12 catégories de voyages pour obtenir l'autorisation du Département d'État.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158956-5-compagnies-aeriennes-des-usa-envisagent-daugmenter-leurs-vols-a-cuba>



Radio Habana Cuba